



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 231

Ambato, 5 de octubre de 2020

Barrio Los Andes contará con nueva área recreativa y barrial

Un antiguo graderío y cancha en pésimo estado del pasaje de la avenida Los Andes y La Floreana, centro de Ambato, serán reemplazados por una moderna construcción recreacional y deportiva, que incluye casa comunal, áreas verdes, mejoramiento de muros, cerramiento en malla electrosoldada y tubos de acero inoxidable.

Son las características de la regeneración urbana que emprende la Municipalidad de Ambato, bajo el liderazgo de la administración del alcalde Dr. Javier Altamirano Sánchez.

La rehabilitación del área municipal barrio Los Andes tiene una inversión de 175.000 dólares y un plazo de 180 días. Los trabajos iniciaron en agosto pasado y está previsto que las obras concluyan en febrero de 2021. El contratista es el Ing. Pablo Andrade.

El barrio Los Andes es uno de los más antiguos de Ambato, los habitantes de este sector suelen desplazarse por las estrechas calles o por sus empinados y antiguos graderíos,

pero, esta infraestructura requiere de regeneración urbana, por lo que lo que el alcalde Altamirano decidió emprender varias obras en esta zona.

El Ing. Byron Toapante, residente de obra, manifestó que hasta la actualidad hay un avance del 30% en lo que se refiere a la obra civil. Se culminó el muro de hormigón armado y la infraestructura de los que será la casa comunal de este barrio con un área de 121 maestros cuadrados de construcción.

La obra comprende la colocación de pasamanos a lo largo de los graderíos, área de juegos biosaludables y cerramiento de acera, juegos infantiles, áreas de césped sintético, entre otros elementos.

Esta zona, al registrar un intenso tráfico peatonal y vehicular, requiere de este y otros servicios que la actual administración municipal atiende con esmero, con el consenso y socialización de directivos y moradores, quienes ven con agrado las mejoras en el sector.

El Ing. Klever Padrón, director de Obras Públicas Municipales, dijo que este tipo de trabajos son los que hacen la diferencia, brindando atención a la ciudadanía en espacios que por años han pasado abandonados y deteriorados, sin ofrecer el servicio que la comunidad necesita en cuanto a movilidad, seguridad y recreación.

Comunicación Institucional.

